

COMUNICADO

COMUNICADO Nº664

Lunes, 20 de diciembre de 2021

Ministro Sucre reitera llamado a redoblar medidas de bioseguridad y aplicarse la vacuna contra la Covid-19

Ante la aparición en el territorio nacional del primer caso de la nueva variante del coronavirus, Ómicron, el ministro de Salud, Luis Francisco Sucre reiteró el llamado a la población a redoblar las medidas de bioseguridad, principalmente el uso correcto de la mascarilla, y de la pantalla facial en el transporte público, distanciamiento físico, y lavado frecuente de manos.

El ministro destacó la importancia de aplicarse la vacuna contra la Covid-19, ya que estas son eficaces para prevenir el contagio, y de registrarse evitar complicaciones de salud como hospitalizaciones e ingresos a unidades de cuidados intensivos.

Ante la aparición de esta nueva variante, el ministro señaló que las autoridades están preparadas para que el impacto sea mínimo al igual que sucedió cuando apareció la delta, que en Panamá no tuvo gran incidencia en hospitalizaciones y defunciones gracias a las medidas de vigilancia epidemiológica y genómica.

"El gobierno no estudia medidas de restricción de movilización ni de cierres de actividades ante esta variante", aseguró Sucre.

Solicitó a la población que durante estas festividades de navidad y de fin de año, eviten asistir a lugares aglomerados o donde haya personas incumpliendo las medidas de bioseguridad.

Informe de vacunación

El informe del Programa Ampliado de Vacunación señala a la fecha se han aplicado 6,177,885 dosis de vacunas contra la Covid-19, de las





COMUNICADO

cuales 3,118,260 han sido aplicadas en primera dosis; 2,799,649 en segunda; 252,810 dosis de refuerzo y 7,166 tercera dosis.

La cobertura de la población meta, que es a partir de los 12 años, es de 90.3% con primera dosis y 81.1% con segunda dosis.

Las direcciones regionales reportaron vacunación: San Miguelito 240 dosis; Coclé 135; Bocas del Toro 132; Los Santos 120 y Herrera 103.

La Operación PanavaC-19 sigue con los puntos fijos de vacunación en centros de salud, policlínicas y en centros comerciales, entre otras instalaciones del Ministerio de Salud y de la Caja de Seguro Social (CSS).

Informe de epidemiología

El informe preparado por el Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud (Minsa) señala que en el mundo se han registrado a la fecha 275,101,801 casos confirmados acumulados de Covid-19 y 5,372,636 defunciones para una letalidad de 2%.

En Panamá se registran 483,638 casos confirmados acumulados de Covid-19, de los cuales 252 son nuevos. En las últimas 24 horas no hubo defunciones y se mantiene la cifra de 7,400 fallecidos acumulados para una letalidad de 1.5%.

Los recuperados ascienden a 472,089. Hoy se agregaron 195 nuevos recuperados. En las últimas 24 horas se aplicaron 4,898 pruebas para una positividad de 5.1%.

Hay un total de 4,149 casos activos; de los cuales 4,003 están en aislamiento domiciliario y 146 hospitalizados. Los que están en aislamiento domiciliario se dividen en 3,837 casa y 166 en hoteles. Los hospitalizados son 127 en sala y 19 en UCI.





COMUNICADO

El Ministerio de Salud le recuerda a la población NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).

